

Moins de participants à Équifun, hier

CHÂTEAUDUN

Publié le 19/02/2018



Les plus jeunes ne sautent pas : ils contournent les barres © Droits réservés

Concours. Le centre équestre dunois a organisé, hier, le concours régional Équifun réservé aux jeunes. Mais les températures froides des derniers jours ont fortement réduit les inscriptions, et la majorité de la trentaine de participants est venue de Bonneval ou de Châteaudun. Le parcours d'obstacles sur le plateau a été parcouru par tous en tentant de mettre le moins de temps possible. Des participants qui ont été encouragés par leur famille ou leurs moniteurs.

CHÂTEAUDUN